

# 出前授業、琴浦町で第二段です

琴浦町で、2校目の出前授業を実施しました。琴浦町立成美小学校です。

こちらは、当社のコンプライアンス推進室の福本社員の出身校(1997年 卒業生)でもあり、温かく迎えていただきました。



まずは、ごみ処理の様子をご紹介



学校入り口の石碑には、「みんな輪になって」の言葉が。その言葉どおり、授業中も、みんな和気あいあい、楽しい雰囲気で、授業ができました。

おうちでしている  
リサイクルを  
教えてくれますか?



服にも  
プラスチックが  
使われてるの?



いっぱい 手が上がりました!

## 卒業生の福本さんより

環境問題と積極的に向き合う生徒さんばかりで、脱帽しました。みなさんと近い将来、三光と一緒に地球環境保護にトライできたら嬉しいです。



サンプルも  
丁寧に見てくれてます。



「出前授業」にご興味がある学校、団体の方は是非お問合せください!  
三光 管理部 松本まで TEL.0859-44-5367

■日 時：平成24年10月26日(金) 14:05～14:50

■参加者：琴浦町立成美小学校4年生の皆さん 16名 ■弊社講師／松本 ■場 所：4年生教室

ECOで未来を創造する



三光 株式会社